

CAMPEONATO DE EXCURSIONES

MES DE MAYO. SALIDA: 8,30 HORAS.

PEÑA CORTA

Día Km. Coche apoyo

5	Tauste	84	C. Recio
12	Cruce de Muel	74	A. Lamana
19	Villanueva de Huerva	86	J. Velasco
26	La Puebla Albortón	84	M. Asensio

Delegado de marcha: E. Jarauta
Suplente: A. Lamana

PEÑA LARGA

Coche apoyo

Tauste (por Gallur)	R. Sancho
Alfamén	A. Barroso
Tosos - Villanueva	A. Castells
La Puebla - Fuentetodos	E. Zueco

Delegado de marcha: A. Suriñach
Suplente: J. A. Pellicer

JUNIO Salida: 8 horas

2	Castejón Valdejasa	90	N. Blasco	Las Pedrosas (por Castejón)	J. Fernández
9	Fuentes (por Mediana)	74	A. Clavería	Belchite-La Puebla	J.A. Aranda
16	Fuentetodos	84	R. Fernández	Herrera de los Navarros	J.J. Aldaz
23	Cruce de Alfamén	97	Jesús Polo	Mularroya	J. Escos
30	Cruce de Epila	96	Cipriano Baños	Tabuenca	G. Romero

Delegado de marcha: A. Lamana
Suplente: E. Pelleja

Delegado de marcha: J.A. Pellicer
Suplente: G. Yagüe

XXIII PRUEBA SIN CADENA

Con el marco incomparable de los paisajes que se disfrutaron desde el caracol y La Muela, y con un día espléndido por excelencia, se dieron cita un año más todos los socios y simpatizantes del Club, para demostrar cada uno su habilidad de llegar más lejos y en el menos tiempo posible sin pedalear en la ya famosa prueba de bajada sin cadena.

En ella también participaron los grupos de tándem, que de nuevo demostraron su astucia y buen hacer en ésta modalidad.

Poco a poco se fue dando la salida de los 70 participantes en la prueba, que se celebró el día 24 de Febrero de 1991, con el siguiente resultado:

- 1.º Joaquín Marín
- 2.º Eduardo Pérez
- 3.º Ricardo Berlanga

TANDEM

- 1.º José M^a Tabuenca - Alejandro Bello
- 2.º Adolfo Bello - José L. Chamarro
- 3.º Juan J. Hernando - Esther Lumbier

Alberto Suriñach
Delegado de Prensa

NUEVOS SOCIOS

- 657 Lorenzo Ciprés Auserón (corredor)
658 Alberto Bordetas Sanagustín (corredor)
659 Oscar Martínez Abid (corredor)
660 José Ramón Rubio Correas (corredor)
661 José Luis Martínez Bardají (corredor)
662 Antonio Marín Gallego
663 Néstor Bello Esclarín (infantil)
664 Francisco J. Muñoz Gil
665 David García Ortiz
666 Angel Casales Gómez
667 Carlos G. Pinilla Alonso
668 Manuel Letosa Lacuey
669 Javier Calleja Moros

CICLOTURISMO BILBAO

Nuevamente y sin faltar a la cita de siempre, nos reunimos en Bilbao un grupo de cicloturistas pertenecientes a nuestro club para participar en esa ruta, que siempre nos deja empapados, y no precisamente del sudor por el esfuerzo realizado, sino a causa de la insistente lluvia que no nos ha abandonado en los últimos años.

Como era de esperar por anteriores experiencias, todo estuvo muy bien organizado, 5.000 cicloturistas salieron a hacer su ruta, con sólo pequeños incidentes de algún pinchazo, más bien provocado por el mal piso a causa del agua que por deficiente pedaleo... Todo fue estupendamente y tras el cansancio y el remojón, la tranquilidad y el relax, que nos hace pensar en el próximo año.

Alberto Suriñach
Delegado de Prensa

MARCHAS A CELEBRAR

Día	Nombre de la Marcha	Club
1 Mayo	VII Subida a Monlora	C.C. Ejea
5 Mayo	VI Ruta Bilbilitana	C.C. Bilbilitano
12 Mayo	I Marcha Campo de Borja	C.C. Borja
19 Mayo	III Marcha del Moncayo	C.C. Tarazona
2 Junio	III Ruta Laguna de Gallocanta	C.C. Calamocha
2 Junio	VI Marcha Jaca-Olorón	C.C. Mayencos
9 Junio	Ruta Alto Aragón	C.C. Oscense
9 Junio	Marcha Ruta del Huerva	C.C. Peña Los Conejos
16 Junio	VII Marcha Villa de Andorra	C.C. Andorra
16 Junio	II Ruta del Somontano	C.C. Barbastro
22 Junio	Sabiñánigo-Sabiñánigo	C.C. Edelweis
23 Junio	I Concentración Ruta Minera	C.C. San Just
23 Junio	Marcha Cinco Villas	C.C. Ejea

II CICLOTURISTA INTERNACIONAL ANDOAIN - ANDOAIN

Dentro de las pruebas cicloturistas del calendario nacional, yo os recomendaría esta prueba.

Fuimos varios los participantes de nuestro Club los que realizamos esta Marcha el año pasado que fue la primera, y en verdad que quedamos encantados de la misma, ya que el recorri-

do es muy asequible a cualquier cicloturista medio en preparación, siendo el recorrido variable recorriendo incluso parte del litoral de esta bella región. Repito: apuntaros a esta II MARCHA CICLOTURISTA INTERNACIONAL ANDOAIN-ANDOAIN A CELEBRAR EL DÍA 2 DE JUNIO.

A. Bello

Ciclismo Competición

El domingo 17-3-91, se celebró en el circuito urbano de Vía Universitat el XXIV Trofeo Radio Morancho, para Cadetes y Juveniles.

En el tomaron parte nuestros representantes en ambas categorías, siendo de destacar el pundonor puesto por todos ellos.

En cadetes de 53 participantes tuvimos dos corredores en el pelotón que en el sprint final disputó el 2.º y 3.º puesto, ya que desde el comienzo el corredor D. Cañada del S.I.A. se escapó y no se le dio caza.

En juveniles se llevó peor suerte, pues la tromba de agua caída durante el desarrollo de la prueba hizo que el piso se pusiera difícil, sobre todo en las curvas, y las caídas fueron frecuentes, no librándose de las mismas nuestros juveniles, pero la temporada no ha hecho más que empezar y queda mucho por demostrar y fe de ello que tenemos.

PRUEBAS A CELEBRAR POR EL C.C. EBRO

19 de mayo:

XXXII Copa Primavera Ebro
Trofeo Universidad Cadetes

16 de junio

Fiestas de Torrero, Cadetes y Juveniles.

NECROLÓGICA

Nuevamente tenemos que acompañar en su dolor a nuestro socio José M.º Sebastián Sienes, por el fallecimiento de su padre, Sabino Sebastián, ocurrido el día 5 de abril de 1991. Descanse en paz.

CAMPEONATO SOCIAL

Resultados del Campeonato Social celebrado en Azuara el día 7 de abril de 1991, con el recorrido siguiente: Azuara, por carretera Puebla de Albornón, Belchite, Letux, Azuara, al que se dieron dos vueltas. Vencedor Absoluto: Alfredo García.

CAMPEONES SOCIALES:

Aficionados:	1.º Alfredo García
	2.º César Latorre
	3.º Oscar Oliva
Juveniles:	1.º Lorenzo Ciprés
	2.º César Calvo
	3.º Enrique Rivas
Cadetes:	1.º Ramón Rubio
	2.º Octavio Oliva
	3.º Oscar Martínez
Cicloturistas: (hasta 40 años)	1.º Guillermo Romero
	2.º Andrés Aranda
	3.º Juan J. Aldaz
Cicloturistas: (desde 40 años)	1.º Antonio Barroso
	2.º Ernesto Narvajas
	3.º José M.ª Alvarez
Tándem masculino:	1.º José L. Chamorro
	1.º Gregorio Yagüe
	2.º Alejandro Bello
	2.º José Mª Tabuena
Tándem mixto:	1.º Esther Lumbier
	1.º Juan J. Hernando
Primer Local:	1.º Jesús Royo

EQUIPOS DEL C.C. EBRO TEMPORADA 1991

CADETES C.C. EBRO-ALCO	
ADOLFO BELLO ESCLARÍN	Z-37
RAMÓN RUBIO CORREAS	Z-38
RICARDO ESQUÉS ABRIL	Z-39
OSCAR MARTÍNEZ ABID	Z-40
OCTAVIO OLIVA OSES	Z-41

JUVENILES C.C. EBRO-GARBEL	
CÉSAR CALVO PÉREZ	Z-1
ALBERTO BORDETAS SANAGUSTÍN	Z-16
ENRIQUE RIVAS MARCO	Z-34
JOSÉ L. MARTÍNEZ	Z-
LORENZO CIPRÉS AUERÓN	IJU-1
MIGUEL A. VIDAL LAGUARDIA	IJU-12
AFICIONADOS C.C. EBRO-IBERCAJA	
CÉSAR LATORRE MARTÍNEZ	Z-1
LUIS MARQUINA LACUEVA	Z-23
ALFREDO GARCÍA DOMÍNGUEZ	Z-19
JORGE SÁNCHEZ	Z-19
OSCAR OLIVA OSES	Z-33
JOSÉ M. GARCÉS LACAMBRA	IJU-

NOTA MUY IMPORTANTE

Este Club tiene por costumbre realizar una inscripción de todos los socios que tengan la intención de realizar cualquiera de las marchas cicloturistas organizadas en esta territorial y aprobadas por la Federación aragonesa, inscripción conjunta que la Directiva se encarga de hacer llegar al Club organizador de la Marcha.

La Directiva

Como todos sabéis, en el Club hacemos listas y apuntamos a todos los socios que quieran participar en las marchas cicloturistas que organizan otros clubes, llamando por teléfono o personalmente el día anterior al cierre de la inscripción; no cobramos por el servicio. Este escrito es porque, en la Ruta de Goya, en el Club se habfan inscrito once participantes, y parece ser que fueron veintiuno a la salida, y no dieron el trofeo de mayor participación. Me pregunto ¿y los otros diez?

Lourdes Esclarín

iberCaja
con el deporte



Difusión de la Cultura



CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 – Teléfono: (976) 35 77 47 – 50005 - ZARAGOZA

BOLETÍN INFORMATIVO

MAYO - JUNIO - 1991

SOCIO NÚM.:

DON:

Por primera vez en este año quiero comentaros nuevos aspectos que nos van a revitalizar:

Por una lado, como veréis, nueva Junta Directiva, y además, con ganas de trabajar y aportando ideas que van saliendo de ellos y de todos vosotros a través de comentarios y, por otro lado, el tener tres equipos de corredores que nos van a representar en las pruebas deportivas y que queremos que destaquen, sobre todo, por su comportamiento.

Dos nuevos parámetros que espero den frutos para bien de todos los componentes del Club.